

30. November 2020

COVID-19: Weisungen zum Unterricht auf der Volksschule

Neue Massnahmen in der Oberstufe des Kantons St. Gallen

- **Schülerinnen und Schüler sowie das Lehrpersonal der Oberstufe müssen ab diesem Montag, 2. November 2020, eine Maske tragen, auch im Klassenzimmer.** Die Tragepflicht gilt im ganzen Schulgebäude und auch während des Unterrichts. Die Maskenpflicht gilt für alle Personen im Schulhaus, die älter als 12 Jahre sind.
- Auf das Singen muss verzichtet werden, solo und im Chor. Instrumentalunterricht bleibt zulässig, ebenso Musiktheorie.
- Der Sportunterricht in den Hallen wird nun in Halbklassen unter Wahrung des Abstandes durchgeführt. Damit kann auf die Masken verzichtet werden. Im Freien bleibt Sportunterricht in ganzen Klassen (ohne Masken) unter Einhaltung der Abstandsvorschriften erlaubt.

Ergänzende Informationen

- Ausgenommen von der Maskenpflicht sind Personen, die nachweisen können, dass sie aus medizinischen oder behinderungsspezifischen Gründen keine Gesichtsmaske tragen können. Weiter müssen in den Aussenbereichen des Schulareals – etwa in Pausen – keine Masken getragen werden, sofern der Abstand eingehalten wird.
- Die Masken werden den Lernenden von der Schule kostenlos abgegeben. Den Jugendlichen steht es frei, eine privat beschaffte Maske zu tragen, wobei kein Anspruch auf Rückvergütung besteht. Der richtige Umgang mit den Masken wird im Unterricht vermittelt.
- Im Unterricht im Fachbereich Wirtschaft, Arbeit, Haushalt (WAH) können Schülerinnen und Schüler sowie Lehrpersonen die Maske abnehmen, sobald sie zur Nahrungsaufnahme am Tisch sitzen. Die Gruppengrösse je Tisch beträgt höchstens vier Personen.
- Unabhängig vom Durchführungsort sind Sportaktivitäten mit Körperkontakt (z.B. Fussball, Hockey, Basketball, Kampfsportarten, Tanzsport) im Sportunterricht untersagt.
- Die Begründungen des Kantons für die vorliegenden Massnahmen sind in den beiden Berichten *Medienmitteilung aus dem Bildungsdepartement des Kantons St. Gallen* sowie *Weisungen zum Unterricht in der Volksschule* auf unserer Webseite zu finden.

Skilager

- Das Bildungsdepartement will im November 2020 entscheiden, ob Skilager ab 2021 durchgeführt werden dürfen oder nicht. Bis dann soll die Entwicklung der Lage beobachtet werden. Aus diesem Grund haben wir unsere Lager immer noch auf der Agenda.